

PRESSEINFORMATION

Spatenstich für Stadtteilzentrum auf dem Gräselberg

Neubau wird auch Einrichtungen der Regionalen Diakonie Wiesbaden beherbergen

Wiesbaden, den 18. Juli 2024. Mit einer Feier zum symbolischen Spatenstich fiel vor wenigen Tagen der Startschuss für den Bau des neuen Kinder-, Jugend- und Stadtteilzentrums Gräselberg in der Pörschacher Straße im Stadtteil Biebrich. Neben Oberbürgermeister Gert-Uwe Mende, Sozialdezernentin Dr. Patricia Becher und Roland Stöcklin, Geschäftsführer der SEG Stadtentwicklungsgesellschaft Wiesbaden mbH, griff unter anderem auch Bettina Stadermann, Bereichsleiterin der Regionalen Diakonie Wiesbaden, zur Schaufel. Sie leitet die Wohngemeinschaft Mutter/-Vater und Kind, die derzeit noch in einem sanierungsbedürftigen Bau in der Kapellenstraße untergebracht ist. Auch das Kinder-Eltern-Zentrum (KiEZ), ebenfalls angebunden an die Diakonie, wird nach der Fertigstellung in das neue Stadtteilzentrum umziehen. „Die räumliche Nähe der beiden Angebote wird für unsere Familien ein großes Plus darstellen“, so Bettina Stadermann. Die Leiterin des KiEZ, Kathrin Tiedemann, freut sich auf Synergien und erweiterte Möglichkeiten für familienunterstützende Angebote im neuen Haus.

Stadtteilzentrum stärkt sozialen Zusammenhalt

Der Wiesbadener Oberbürgermeister betonte die Bedeutung des künftigen Stadtteilzentrums für das solidarische Miteinander in der Stadt und für Vielfalt in einem lebenswerten Stadtteil. Dass dabei von den Einrichtungen der Regionalen Diakonie auch ein starker Impuls ausgehen werde, sagte Sozialdezernentin Becher, die das gesamte Projekt als „Herzensangelegenheit“ bezeichnete. Die vorbereitenden Arbeiten für den Neubau haben im Februar 2024 begonnen, die Fertigstellung ist für Ende 2025/Anfang 2026 geplant. Über Spenden für die Ausstattung der Wohngemeinschaft Mutter/Vater und Kind freut sich die Regionale Diakonie Wiesbaden: Spendenkonto: Nassauische Sparkasse, IBAN: DE78 5105 0015 0100 0216 76, BIC: NASSDE55XXX.

Über die Regionale Diakonie Wiesbaden

Die Regionale Diakonie Wiesbaden ist Teil der Regionale Diakonie in Hessen und Nassau gGmbH. Mit jeder der 17 Regionalen Diakonien in Hessen und Rheinland-Pfalz leisten wir aktiv die soziale Arbeit der Evangelischen Kirche. Dafür setzen sich über 1.300 Mitarbeitende sowie rund 5.000 Ehrenamtliche ein. Unsere Angebote können von jeder und jedem in Anspruch genommen werden, unabhängig von Nationalität, Religion und sozialem Status. Wir beraten, begleiten und betreuen im Jahr ca. 120.000 Menschen und leisten Hilfe zur Selbsthilfe.

Die Arbeitsbereiche der Regionalen Diakonie Wiesbaden umfassen die Alten- und Wohnungsnotfallhilfe, die psychologische Beratung, die Familien-, Schwangeren-, Migrations-, Sozial- und Schuldnerberatung und die Frauengesundheit. Außerdem betreibt die Regionale Diakonie das Frauenhaus, die Wohngemeinschaft Mutter/Vater und Kind, verschiedene Projekte im Bereich der Alltagsassistenten und das Quartiersbüro im Stadtteil Gräselberg.

Pressekontakt

Claudia Sporn, Kommunikation
Regionale Diakonie Wiesbaden
Rheinstraße 65, 65185 Wiesbaden
Tel.: +49 611 36091-32
E-Mail: claudia.sporn@regionale-diakonie.de
www.dwwi.de